



いきいき通信 No.2

伊部小学校

2022. 5.12発行

参観日（4/26）を行いました！

今回の参観日は今年度最初の参観日でした。コロナはまだ安心できる状況ではなく、学級懇談は中止にし、授業は1時間を前半組と後半組に分け、参観していただくという形をとらせていただきました。保護者の方にはいろいろとご不便をおかけしましたが、皆さんの協力のおかげで無事参観日を終えることができました。本当にありがとうございました。

初めての参観日ということもあり、やや緊張もあったでしょうが、子どもたちはやる気いっぱい。積極的に発表する姿や真剣に友達の発表に耳を傾ける姿、同じグループの友達と活発に話し合いをする姿などを見ていただけたことと思います。今後の子どもたちの成長を楽しみにしててください。

今は5月28日（土）の運動会に向けてどの学年も表現運動やリレーの練習、係の仕事に一生懸命取り組んでいます。学校で学んだ成果を十分に発揮できるよう頑張ってもらいたいと思います。保護者の方々や地域の方々に支えられながら、素晴らしい運動会となりますよう、ご協力をよろしく願いいたします。



どの子も手の挙げ方が素晴らしいですね。



グループでの話し合いが活発にできていました。

授業参観は、参観していただく場所に目印を付けておき、間隔を空けながら参観していただきました。ご協力ありがとうございました。

